



みんなのひとみ輝き笑顔あふれる明小学校

楽しかった校外学習&いちご狩り



5月16日(金)、全校児童で鳥羽水族館に行きました。2台の公用バスにゆうすげ班別に乗こみ、8時半に学校を出発しました。バスの中ではみんな楽しくおしゃべりをし、賑やかな雰囲気でした。バスは予定通り10時半に鳥羽水族館に着きました。ゆうすげ班で計画した場所を班ごとに見ました。多くの班が11時からのセイウチのふれ

あいタイムに集まり、セイウチの大きな体やひげを触っていました。その後は、おうちの方に作っていただいたお弁当をいただきました。朝早くから用意をしていただき、ありがとうございました。



また、5月21日(水)には低学年と高学年に分かれて、毎年お世話になっている長谷川いちご園の方に、いちご狩りに出かけました。子どもたちは、おなか一杯いちごを食べ大満足でした。長谷川さん、ありがとうございました!



いろんな方にお世話になりました

5月26日(月)、2限目に1~3年生がサツマイモのつるさしを行いました。支援の会、野菜作りチームの方にシートに穴をあけていただき、そこにサツマイモのつるを斜めにさしていきました。子どもたちは、「おっきくなあれ!」「早く食べたいなあ」と口々に言っていました。秋にたくさんのサツマイモが収穫できるといいですね。3限目には4・5年生が、昨年度に植えた、玉ねぎとエンドウ豆の収穫を行いました。小ぶりではありましたが、玉ねぎもたくさん収穫でき子どもたちは大喜びでした。



また5月24日(土)には、地域の方・いきいき支援の会の方・PTAの方に参加していただき、第1回除草作業を行いました。当日は雨の心配もありましたが、降雨の前に終了することができ、駐車場やプールまわりをきれいにさせていただきました。ご協力していただいた皆様、どうもありがとうございました。

最近少し気になっていること

毎朝、児童昇降口に立ち、子どもたちの様子を見ています。多くの子どもが「おはようございます」と自分から挨拶をしてくれるのですが、「おはよう」と声をかけでも、返事のない子どももいます。寒暖差が激しく子どもも疲れているのかもしれませんが、お子様の様子で気になることがありましたら、遠慮なく学校にお知らせください。